
 
GUARDO E ASCOLTO  

IL VANGELO DI QUESTA SETTIMANA: 

V DOMENICA DI QUARESIMA 

(Vangelo clip  della domenica) 
 

  

 

 

 

 

 

Eccoci ragazzi, alla Va 

Domenica di Quaresima 

ed è prossima la Pasqua.  

 

Il 

segnale 

stradale 

che ci terrà compagnia in questa 

domenica è: PERICOLO CADUTA 

MASSI.  

Se dovessimo trovare un segnale di 

questo tipo, percorrendo una strada, saremmo tentati di 

cambiare direzione.  

 

V DOMENICA DI QUARESIMA 
3a media - 21 Marzo 2021 

 

“IL CHICCO DI GRANO 

SE MUORE  

PRODUCE FRUTTO”  
 



Sulla strada che Gesù ha tracciato per noi, questo non può 

essere: è vietato dire non ce la faccio.  

Gesù ci stimola a non lasciarci spaventare da niente e 

nessuno perché Egli è sempre al nostro fianco. 

 

Il vangelo di oggi inizia con alcuni greci, quindi stranieri e 

lontani dal popolo ebreo, che vogliono vedere Gesù. Si 

rivolgono a Filippo e Andrea, che dai loro nomi di origine 

greca forse sono i più disponibili a fare da mediatori, e 

attraverso di loro la richiesta arriva all’interessato.  

Mi viene da pensare a quanto sia stata grande la voglia di 

vedere Gesù da spingere questi uomini a percorrere tutta 

quella strada.  

E voi avreste fatto la stessa cosa?  

Quanti chilometri in macchina, in autobus o in aereo sareste 

disposti a fare, per andare a vedere una partita di 

Champions League?  

Quanto tempo sareste disposti a stare in fila, in attesa che 

aprano i cancelli di uno stadio o di un palasport per vedere un 

concerto di Irama, di Ultimo, insomma del vostro cantante 

preferito ?  

Certo è che se ci fossero stati WhatsApp, Facebook, 

Instagram, LinkedIn, You Tube, Twitter - e chi più ne ha più 

ne metta - anche ai tempi di Gesù, sarebbe stato molto più 

semplice per tutti vederlo, sapere di lui, conoscere il suo 

modo di pensare.  



Gesù, oramai lo sapete, ha un modo semplice di comunicare 

il suo pensiero alla gente: nel vangelo.  

Oggi, Gesù racconta di un piccolo seme che caduto a terra è 

destinato a morire. La sua morte, però, porterà qualcosa 

di meraviglioso: porterà frutto.  

Cosa sta cercando di far capire a coloro che lo circondano? 

Qual è il messaggio dato a quei greci che si sono fatti tanti 

chilometri per vederlo?  

Ebbene, Egli sta anticipando che è giunta per Lui l’ora della 

Croce. L’ora più buia della storia, ma anche la sorgente della 

salvezza per quanti credono in Lui.  

Ognuno di voi può diventare “chicco di grano” e arrivare a 

portare molto frutto.  

Se non lo fate, rischiate di privare di un pezzetto di felicità 

voi stessi e le persone che vi sono accanto.  

Ragazzi, vi siete mai sentiti fieri, orgogliosi e felici 

nell’aver donato qualcosa di vostro senza ricevere nulla in 

cambio?  

Sono curiosa di conoscere le vostre risposte le aspetto 

tramite whatsapp. 

 

Anche questa settimana ricopiate il segnale stradale e 

scrivete una frase o un impegno della settimana. 

Ciao.  

 


